

Esperanza será sede de un torneo de Roller Derby, se realizará en el Club Unión, este 21 y 22 de junio



Esperanza será sede de un torneo de Roller Derby

Se realizará en el Club Unión, este 21 y 22 de junio. Competirán equipos de Ushuaia, Neuquén, Santa Fe, Capital Federal, Puerto Madrid, Chubut, Rosario y San Salvador de Jujuy y un representativo local.

El próximo 21 y 22 de junio se llevará a cabo el segundo torneo de Roller Derby en las instalaciones del Club Unión de Esperanza (Janssen 1585) y contará con la presencia de equipos de Ushuaia, Neuquén, Santa Fe, Capital Federal, Puerto Madrid, Chubut, Rosario y San Salvador de Jujuy, además del equipo que representará a la ciudad de Esperanza.

Desde la Municipalidad de Esperanza invitan a los ciudadanos a asistir a este importante evento que tiene como objetivo promover la práctica del deporte y brindarle la oportunidad a nuestra comunidad de presenciar de cerca un espectáculo de alto nivel.

Si bien el Roller Derby es un deporte nuevo en la ciudad, la actividad cuenta con una reconocida Trayectoria internacional respaldada por la WFTDA (Asociación Femenina Roller Derby en pista plana).

Durante el torneo, los equipos participantes competirán en un ambiente de camaradería, brindando a los espectadores una experiencia única y llena de emociones. Además de las competencias del torneo se realizará un “picadito” mixto en el que se promoverá la integración y participación de los asistentes. Este momento permitirá a los jugadores y al público interactuar de manera mas cercana y fortalecer los lazos comunitarios en

torno a esta disciplina.

ROLLER DERBY

El roller derby es un deporte de contacto sobre patines que se juega en una pista ovalada. Equipos de cinco jugadores, cada uno con patines de ruedas, compiten en dos tiempos de 30 minutos. El objetivo principal es que una jugadora designada como "jammer" pase a las jugadoras del equipo contrario, acumulando puntos por cada adversaria superada. Las demás jugadoras, llamadas "blockers", intentan bloquear a la jammer del equipo contrario mientras asisten a su propia jammer. Este deporte, predominantemente femenino, combina velocidad, estrategia y habilidades físicas, y ha ganado popularidad en todo el mundo por su dinámica competitiva y su cultura inclusiva y empoderadora.

